

Frühjahrssitzung der Auslandschweizerkommission vom 22. August 1980 in Lugano

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Mitteilungsblatt für die Schweizer im Fürstentum Liechtenstein**

Band (Jahr): - **(1980)**

Heft 3

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

FRÜHJAHRSSITZUNG DER AUSLANDSCHWEIZERKOMMISSION VOM 22. AUGUST 1980 IN LUGANO

Im Rahmen des diesjährigen 58. Auslandschweizertages fand am 22. August 1980 auch die Frühjahrssitzung der Auslandschweizerkommission statt. Als stellvertretender Delegierter aller Schweizervereine in Oesterreich und im Fürstentum Liechtenstein nahm auch Präsident Werner Stettler an dieser Sitzung teil. Folgende Traktandenpunkte standen zur Diskussion:

- Arbeitsprogramm des Büro der Auslandschweizerkommission
 - a) Tätigkeit des Büro der Auslandschweizerkommission
 - b) Bericht über die Reisen zum Besuche von Schweizer Schulen im Ausland
 - c) Schicksal gefährdeter Schulen in Italien
- Finanzen
 - a) Bericht über die finanziellen Auswirkungen der Sparmassnahmen des Bundes; Eingabe des Präsidenten der Auslandschweizerkommission
 - b) Bericht über eine allfällige Entschädigung an die ASK-Mitglieder
 - c) Neue Präsentation der Jahresrechnung der Auslandschweizer Organisation
- Information über die Zeitschriften ECHO und REVUE
- Sozialversicherungsabkommen mit der Türkei, Norwegen und USA
- Bericht über die bisherigen Präsidentenkonferenzen
- Bericht über die Botschaft des Bundesrates zur Revision des Familienrechtes

Botschaft des Bundesrates zur Revision des Familienrechtes.

Nachdem andere Teile des ZGB, so z.B. das Adoptionsrecht bereits eine neue Regelung gefunden haben, liegt nun auch das Kapitel "Eherecht", die bisherigen Art. 90-251, sowie das eheliche Erbrecht in einer neuen Fassung vor, die in den Eidgenössischen Räten zur Behandlung kommen wird.

Die Auslandschweizer Organisation ist zu einer Stellungnahme - sie fand vor drei Jahren statt - nicht eingeladen worden. Allerdings betrifft die Revision ja fast ausschliesslich die Verhältnisse im Inland. Für die Auslandschweizer können die